



*Seeon · Seebruck · Truchtlaching*

## **Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck**

### **Zwei Kunstausstellungen in Seeon-Seebruck**

**Seebruck, den 27. Juni 2023 – Gleich zwei Ausstellungen gibt es im Juli in Seebruck zu bestaunen. Ab 01. Juli ist die Chiemsee Malerei von Dieter Wulff im Haus des Gastes für Besucher geöffnet. Magdalena Nothaft zeigt noch bis Ende August ihre Charakterköpfe im Rathaus.**

Die ehemalige Tourist-Information in Seebruck hat ab Juli eine neue Funktion. Unter anderem wird sie zukünftig als Galerie genutzt, um das Kunstangebot in der Gemeinde zu erweitern. Den Anfang macht die Chiemsee Malerei von Dieter Wulff. Der 2010 verstorbene Künstler hat in den 80er Jahren um den Chiemsee herum gelebt, gemalt und die vielfältige Natur genossen. Er liebte diese Landschaft und war täglich mit seiner Staffelei unterwegs.

Jetzt kehren seine Gemälde an den Chiemsee zurück. Sein Sohn Gunnar Wulff erfüllt damit den Wunsch des verstorbenen Künstlers, auch nach seinem Tod noch die Menschen mit seinen Werken zu erfreuen, mit einer Gemäldeausstellung.

Die Ausstellung im Haus des Gastes (Am Anger 1, 83358 Seebruck) ist vom 1.7. bis 31.8.2023, täglich (außer Montag) von 12 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

### **Weitere Ausstellung im Rathaus in Seebruck**

Die humorvollen Bilder von Magdalena Nothaft hängen aktuell in den Gängen des Rathauses. Mit einem Augenzwinkern hat sie verschiedene Prominente dargestellt – von König Ludwig bis Karl Lagerfeld ist einiges dabei. Die Ausstellung besteht noch bis 31. August und kann zu den normalen Öffnungszeiten des Rathauses besichtigt werden.

### **Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck**

Julia Eich

[presse@seeon-seebruck.de](mailto:presse@seeon-seebruck.de)

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20